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Bauhaus – Universität Weimar 
 
Fachschaftsrat Bauingenieurwesen 
Protokoll zur Sitzung vom 20.10.2015 
 

Protokoll 
 
Anwesenheit der Mitglieder: 
 
anwesend nicht anwesend Gäste 
 Kettenberger, Julia (e)  
Benz, Alexander  Wolf, Joanna 
Gölfert, Leonore   
Kersten, Peter   
Körting, Dennis   
Kühlewindt, Susanne   
Regelmann, Julius (20:00 Uhr)   
Schwarz, Rebecca   
Vogler, Maximilian   
   
   

 
Redeleitung: Leonore Gölfert 

Protokoll:  Dennis Körting 

Dauer:  19:28 Uhr bis 20:40 Uhr 
 
Tagesordnung: 

1. Tagesordnung und Protokollkontrolle ....................................................2 

2. Begrüßung der Gäste ...............................................................................2 

3. Neues aus den Gremien ...........................................................................2 

4. Neues aus den Studiengängen ................................................................3 

5. Neubesetzung Posten ..............................................................................3 

6. BauFaK Wien .............................................................................................3 

7. Sonstiges ...................................................................................................3 

8. Termine der nächsten zwei Wochen .......................................................4 

 
Nächste Sitzung: Dienstag,  03.11.2015 um 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Gölfert, Leonore um 19:40 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
13.10.2015 liegt nicht vor. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurde in der Runde: Wolf, Joanna. 

↑Top 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Die Meinung zur Unterstützung von Flüchtlingsauffangstationen wurde beim StuKo 
angefragt. Der StuKo verweist darauf, dass spezielle Initiativen gefördert werden 
die sich gezielt mit dem Thema auseinandersetzen. Weiter soll der Zugang zu 
Gasthörerschaften erleichtert werden und beitragsfrei sein. Das Projekt WE HELP 
wird weiterhin vom StuKo gefördert. 

 
Fakultätsrat 

 Die Besetzung der Professur Immobilienökonomie war erfolglos. Ebenfalls ist die 
Professur Immobilienwirtschaft und -management nicht besetzt. Beide 
Professuren werden neu ausgeschrieben. 

 Die Einführungsveranstaltung zum Modul BWL soll von einer/-m Abgesandtin/-en 
der Fachschaft besucht werden, welche/-r in der nächsten Sitzung berichten soll. 

 Die Evaluierungsbögen der Fakultät B kommen zu 19 % nicht zurück. 

 Der Haushaltsausschuss trifft sich am 21.10.2015 und wird einen Bericht zur 
Verteilung der Gelder vorlegen. 

 Die Arbeitsgruppe IT und Infrastruktur wird mit den noch zur Verfügung stehenden 
Finanzmitteln, den Luna Blue Pool mit neuen PC´s ausstatten. Die Erneuerung soll 
zum Sommersemester 2016 erfolgen. Die jetzigen PC`s werden Fakultätsintern 
aufgeteilt. 

 Aus der Absichtserklärung der BUW und der FH Erfurt aus dem Jahr 2012, 
entstand eine Diskussion über eine Kooperationsvereinbarung der beiden 
Hochschulen. Diese soll die Lehre zwischen der FH Erfurt und der Bauhaus 
Universität Weimar abstimmen. Die Diskussion soll in nächster Zeit weitergeführt 
werden. 

 Die Strategiekommission hat ein Papier vorgelegt, welches die Mittelverteilung 
nach einem „Schubladen-Prinzip“ vorsieht. Die Grundfragen werden weiter 
erarbeitet und das Prinzip weiter ausgearbeitet. 

 Ein Nachfolger des Sicherheitsbeauftragten wird gesucht. 
 
 

↑Top↑ 
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4. Neues aus den Studiengängen 

Feedbackrunde KUB 

 Um einen Termin zu finden, wird Kühlewindt, Susanne den Verantwortlichen 
kontaktieren. Des Weiteren wird darum gebeten, den Termin zur Feedbackrunde 
als festen Bestandteil in das Vorlesungsverzeichnis einzugliedern. 

↑Top↑ 

5. Neubesetzung Posten 

 Für den StuKo, sowie den Hochschul- und Studienbeirat werden neue Personen 
zur Besetzung gesucht. 

 Vogler, Maximilian möchte im Hochschul- und Studienbeirat der Stadt Weimar als 
Stimmberechtigter aufrücken. Da für die vollständige Besetzung noch ein Vertreter 
gesucht wird für die Fakultät B, wird Schwarz, Rebecca diese Position auf der 
Facebookseite bewerben. 

 Zum Februar wird Regelmann, Julius aus der Fachschaft ausscheiden. Damit die 
Abwicklung der Aufgaben des StuKo-Vorstands reibungslos vorgenommen 
werden kann, wird einer der jetzigen StuKo-Mitglieder seine Position einnehmen 
zu Mitte Januar 2016. Zu diesem Zeitpunkt muss die jetzige und zukünftige 
Position im StuKo besetzt werden. Die Fachschaft wird bis zu dem Zeitpunkt für 
wichtige StuKo-Sitzungen ein Rotationsprinzip anstreben um die Meinung der 
Studenten angemessen vertreten zu können. 

↑Top↑ 

6. BauFaK Wien 

 Das Fachschftsbier welches in Wien verbleibt, wird vor Ort gekauft. 

 Der Fachschaftsbericht, sowie die Schulung der BauFaK-Erstis wird auf der Fahrt 
erstellt und vorgenommen. 

↑Top↑ 

7. Sonstiges 

Infoveranstaltungen 

 Am 22.10.2015 wird es eine Infoveranstaltung für den Masterstudiengang 
Bauingenieurswesen geben. Dieser Termin steht sogar im Vorlesungsplan. 

 Voraussichtlich am 02.11.2015 wird es die Infoveranstaltung des 
Masterstudiengang Management geben. Hierzu werden alle Masterstudenten von 
der Studiengangleitung angeschrieben. 

 
Weihnachtsfeier NHRE 

 Die Weihnachtsfeier des Studiengang NHRE wird voraussichtlich zwischen dem 
10 und 15.12.2015 stattfinden. Hierzu wäre es gut um den Studiengang besser in 
die Arbeit der Fachschaft einbinden zu können, wenn einige Vertreter der 
Fachschaft B an der Weihnachtsfeier teilnehmen würden. 
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Info-Hotline 

 Die Gelder für die Info-Hotline müssen jährlich beim Dekanat neu bewilligt werden. 

 Im März soll es eventuell erstmalig eine Master Info-Hotline geben. Körting, Dennis 
wird sich weiterhin um die Info-Hotline kümmern. 

 Sollte zum Wintersemester 2016/17 wieder eine Hotline eingerichtet werden, 
werden die Arbeitszeiten angepasst. Des Weiteren soll der Start der Hotline früher 
beginnen. 

 Die Werbung auf dem Bewerbungsportal soll bei erneuter Durchführung der Info-
Hotline wieder eingerichtet werden. 

 Für die Ersti-Woche 2016 wäre es gut einen Tutor für den NHRE Studiengang von 
der Fachschaft einbringen zu können. 

 
Flüchtlingsrunde 

 Durch die hohe Anzahl an Flüchtlingen aus Krisengebieten, wurde eine 
Flüchtlingsrunde gebildet. Diese möchte den Versuch starten die Flüchtlinge 
besser in den Hochschulalltag einzubinden. 

 Durch einen personellen Mangel, kann das Sprachenzentrum keine weiteren 
Deutschkurse anbieten für die Flüchtlinge. 

 Bei einem nächsten Treffen, soll erörtert werden, welche Initiativen 
zusammenarbeiten können um die Hilfe besser zu Organisieren. Da die Uni keine 
Räume aufgrund von Versicherungsauflagen an die Initiativen vermieten kann, 
werden Alternativen gesucht. In der M18 könnten hingegen, einige Initiativen die 
Räume Mieten für Veranstaltungen, im Rahmen der Flüchtlingshilfe. 

↑Top↑ 

 

8. Termine der nächsten zwei Wochen 

 StuKo      26.10.2015 

 BauFaK Wien    24.10.2015 bis 28.10.2015 

 Gespräch mit Frau Prof. Dr. Lackner 03.11.2015 18:00 Uhr 

↑Top↑ 


